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Окончание множественного числа может иметь разное 
произношение.

После глухих согласных звуков окончание произносится 
глухо [s]    

book-books

После звонких согласных и гласных звуков окончание 
произносится звонко [z]

dog-dogs
Pen-pens



s, ss, sh, ch, tch, x, во множественном числе принимают 
окончание -еs, которое читается [ɪz].

bus –  buses
Fox-foxes
гласную -о, во множественном числе также 
принимают окончание -еs.

potato – potatoes
tomato – tomatoes



К именам существительным, которые оканчиваются 
на -у, и перед окончанием -у стоит согласный, 
прибавляется окончание -еs и у меняется на i.

sky – skies

 day  — days 
way – ways

baby — babies
fly – flies



Множественное число некоторых имен 
существительных, которые оканчиваются на f, 
fe, образуется с помощью замены f согласной v 
и прибавлением окончания -es. 

wolf – wolves

knife -knives 



man – men              
мужчины            
woman – women   
женщины
tooth –teeth            зубы
foot – feet                ноги
goose – geese          гуси
mouse – mice           мыши
child – children         дети

исключен
ия



В английском языке формы некоторых 
существительных в единственном и во 
множественном числе совпадают.

sheep [ʃiːp]   овца − овцы
fish ['fɪʃ]        рыба − рыбы
fruit [fru:t]   фрукт − фрукты



man 
–………..
book-……….
.
tooth -……..
foot -……..
wolf -………
day -……….

mouse -…….
child-……..
sheep -……
fish -…….. 
fox-…….
tomato-…….



man – men
Book- books
tooth –teeth
foot – feet
wolf – wolves
day  — days
mouse – mice
child – children
sheep 
fish  
Fox-foxes
tomato – tomatoes

  
 



near far
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